

お元気ですか

南 恵子

発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南恵子 八潮5-12-65-503
メールアドレス minami@jcpha - shinagawa.com

ニュースを読んで
ご意見をお寄せ
ください。

区議会議員
南 恵子



八潮の街の
活性化を提案

子どもの声あふれる街に 家賃助成し子育て世代を八潮に呼び込む 小さな子どもが遊べる公園に改修を

八潮団地ができて32年も経ち、高齢化率は30%を超えました。街の活性化対策が急務です。南恵子は、2月の定例会で活性化策について具体的な提案をしました。子育て世代を八潮に呼び込むために家賃助成をして入居しやすくする。また、公園を改修して小さな子どもを安心して遊ばせられるようにするなどです。

八潮の街の再生に向け、
議論できる場をつくれ

八潮団地ができて32年、
八潮の高齢化は深刻です。
5年後の2020年は42
.2%に、15年後は50.5%
と予想されています。

長寿は喜べることでず
が、街全体が高齢化にな
ると、例えば、自治会な
どの活動が継承されにく
くなるなどいろいろな問
題が発生します。

そこで、南恵子は「八
潮の住民と住宅建設にか
かわった機関、区などで
再生に向け議論できる場
をつくれ」と区に求めま
した。

区は「庁内の検討部会
を開きながら進めていき
たい」と答弁。南恵子は、
引き続きこの仕事に取り

組みます。

家賃助成で子育て世
代を八潮に呼び込め

内閣府の報告書「地域
の経済2014」は、子育
て支援の拡充策が地方の
人口を増やす重要な要因
と指摘。南恵子は、少子
高齢化と人口減少になっ
ている八潮を活性化させ
るには、この教訓に学び、
子育て世代を呼び込んで
定住化を図るよう求めま
した。

冒険広場、小さな子ど
もが安心して遊べる公
園に改修を

「孫が遊びに来ても、
安心して遊ばせられる公
園がない」こんな声が寄
せられました。

八潮には、公園がいく

もありませんが、30年間、どこも改修されていません。

4月7日、公園課長に「潮路南公園の遊具が危険。早急に改善し、公園全体の改修を」と求めて、南恵子は住民の方と一緒に要請しました。

低層住宅にエレベーター整備を

八潮には集合住宅が69棟ありますが、3〜5階の低層棟にはエレベーターがありません。エレベーターを整備してバリアフリーにすれば、ご近所、友人と気軽に行き来できます。

賃貸住宅でエレベーターが整備されていない棟は、都営住宅4棟、UR賃貸

住宅5棟、都民住宅1棟、整備については、財政的支援なしに取り組みません。貸付制度などの支援策をつくるよう求めました。区は、100万円限度の『エコアンドバリアフリー』があると答弁しましたが、あまりにも不十分です。

高齢になっても買い物に行けるよう送迎支援体制をつくってほしい

買い物に行くのが大変になってきている高齢者の『お悩み解決』策として自転車にリヤカーのような台車に椅子をつけて送迎する。千葉県花見川団地や武蔵村山団地などで実施しています。

買い物に行く途中で転倒して骨折した方、歩けないのでバスに乗って行

整備については、財政的支援なしに取り組みません。貸付制度などの支援策をつくるよう求めました。区は、100万円限度の『エコアンドバリアフリー』があると答弁しましたが、あまりにも不十分です。

く方など、苦勞しています。

買い物は楽しみであり、元気の源。買い物途中で知人に会い、おしゃべりができるーひとり暮らし高齢者にとっては貴重なひと時です。

南恵子は、**自転車による送迎**を何とか実現させます。

南恵子のお約束

- 1、八潮の街の再生に向け、議論できる場を区につくらせる
- 2、家賃助成して子育て世代が八潮に転入できるようにする
- 3、冒険広場、小さな子どもが安心して遊べる公園に改修
- 4、財政支援制度をつくり低層住宅にエレベーター整備を
- 5、高齢になっても買い物に行けるよう送迎支援体制を

